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СОВРЕМЕННОЕ ОБРАЗОВАНИЕ В КНР: ИСТОРИЧЕСКИЙ АСПЕКТ

АННОТАЦИЯ: В последние годы образование во многих странах мира стало рассматриваться как важнейший источник экономического роста. Постепенно приходит понимание необходимости перехода к инновационному развитию. 

Развитие образования, его качественный уровень и эффективность напрямую связаны с экономическими, политическими и многими другими процессами, происходящими в обществе. 

Состояние образования в современном мире в целом и в КНР в частности нельзя оценивать однозначно. С одной стороны, за последнее столетие данная отрасль стала одной из важнейших сфер деятельности человечества. За вторую половину 20 века удалось достичь впечатляющих результатов в масштабах столь населенного государства. Однако до сих пор в системе образования КНР остается немало проблем и 
Достигнутые успехи и открытия, повышение уровня грамотности населения позволили совершить значительный прорыв в социально-экономическом развитии. С другой стороны, и по сей день остается ещё серьезных вызовов, от решения которых зависит будущее развитие страны. 
На рубеже веков образование в Китае переживает период существенных преобразований. В 2007 г. на съезде КПК было принято решение о необходимости перехода к «эндогенному» развитию, то есть типу инновационного развития, основанному на собственных интеллектуальных ресурсах страны. Стратегической задачей, утвержденной съездом,  стало создание к 2020 г. эффективной национальной инновационной системы, увеличение расходов на НИОКР и создание передовой инновационной экономики. Конкурентоспособность государства стала во многом определяться конкурентоспособностью населения. В связи с этим, развитие человеческого капитала называется одной из важнейших составляющих в процессе дальнейшей модернизации экономики КНР. 
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MODERN EDUCATION IN PRC: HISTORICAL ASPECT

ABSTRACT: In recent years, education in many countries around the world has become a major source of economic growth. Gradually comes the understanding of the necessity of the transition to innovative development.

The development of education, its quality level and efficiency are directly related to economic, political and many other processes, which are taking place in society.

The current situation in education in the modern world in general and in the PRC in particular can not be assessed unambiguously. On the one hand, over the last century this industry has become one of the most important spheres of human activity. During the second half of the 20th century, impressive results were achieved on the scale of such a populated state as China. However, there are still many problems in China's educational system

The achieved successes and discoveries, raising the level of literacy of the population made it possible to make a significant breakthrough in socio-economic development. On the other hand, till nowadays there are still a lot of serious challenges, on the solution of which depends the future development of the country.

At the turn of the century, education in China is experiencing a period of significant transformation. In 2007, at the Congress of the CPC, there was made a decision to shift to "endogenous" development, that is, the type of innovative development based on the country's own intellectual resources. The strategic task approved by the Congress was the creation by 2020 of an effective national innovation system, an increase in spending on R&D and the creation of an advanced innovative economy. The competitiveness of the state has largely been determined by the competitiveness of the population. In this regard, the development of human capital is called one of the most important components in the process of further modernization of the PRC economy.
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